

758

No. 39

昭和50年8月1日発行
発行 横越村役場

よこし

おもな内容

- 夏の交通事故防止運動 (P1)
- 農業委員会人事決算 (P2)
- 農家は訴える梨の赤星病 (P3)
- 高校生父兄懇談会開催される (P3)
- 婦人指導者研修会 (P4)
- 村文化財指定第一号
藤山「高野楓」 (P4)

働くシリーズ⑦



横越中稻作共同防除作業

ゆっくり走ろう越後路を

7月21日～8月20日 夏の交通事故防止運動



暴走族のいない 地域環境を 明るい

近附属点交叉

後定

同じ、社会の子」といいま

す。

この村の次代にならう若者

から、健全に成長してもらら

うため、次のことを守って暴走

族をなくしましょう。

◎家庭では……

警察から連絡をうけて初め

て我が子の行動を知った等

日ごろの行動を良く洞察

し、ある程度強いしつけが必

要です。

要注意しては

大型のオートバイを欲しが

くなると集団心地で違反行為

をくりかえすことが多くなる

やはりオートバイを奪たせ

ないことが防止の根本でない

か。ある程度の運転技術を覚

得する必要もある。然しちつ

の大きなものは必要な

ものである。運転者

等の無中である危険を

も考えている。

それが法律改正を行わ

れるようである。

各家庭で意識を高めなこと

しく認識されて警戒を徹底を

されることではなしでしょ

う。「オートバイがあ

る。」「高校生父兄

懇談会で、保護司

の研究会での結論

でした。すべての

青少年の井行問題

はオートバイから

出発しているというのです。

最近、県内でも「暴走族」

と呼ばれ、スピードとスリル

にあこがれ、オートバイや

乗用車を乗りまわす若者の非

行団が、深夜までの暴走族行

為や、シンナー遊び、暴力行

為、不徳異性行為などの非行

を繰り返して社会の秩序を乱

し、一般市町村民にも多くの

迷惑を及ぼしています。

これら暴走族問題は、若者

自身の自覚もさることなか

り、家庭・学校・職場はもと

より、地域住民すべてが深い

関心を持ち、青少年が豊き合

いをもつて生活できる環境を

作りたい、職場で、家庭で、

社会で、地域で、運転が実施さ

れています。村

民一人一人の自觉により正し

い歩道ルールを身につけ事故

を絶滅を期しましょ。

1. 過労運転をなくす

2. 無理な過越しとス

3. ピードの出しすぎ

4. の防止

5. 飲酒運転の追放

交通安全

スローガン

歩行者

「手をあげて安全を確めて横断しよう」

「必ず立ちどまり右・左の確認を励行する」

「経済速度40キロで安全運転をしよう。ムリ、ムダ、ムラのない運転」

運転者

「手をあげて安全を確めて横断しよう」

「必ず立ちどまり右・左の確認を励行する」

「経済速度40キロで安全運転をしよう。ムリ、ムダ、ムラのない運転」

注釈としては

「大型のオートバイを欲しがり、5頭髪を坊主にしたり、身体にピッタリのジャンパーを着る。トンボリ・ガネをかけ

る。4友人と勉強といって外泊をする」

「6車のハンドルやクラッチを改修する。」